

「在インドネシア九州大学同窓会」設立及びシンポジウムの開催について**概 要**

5月15日にインドネシア国内において、九州大学に留学し、その後帰国している留学生等を中心とした「在インドネシア九州大学同窓会」が設立され、同日この設立総会とインドネシア帰国留学生及びインドネシア内の大学関係者と九州大学とのシンポジウムがジョグジャカルタ市内で開催された。本学からは梶山総長及び柳原理事が出席し、九大の掲げるアジア重視戦略を実質的に推し進めることが期待される。

経 緯

インドネシアからの留学生数の規模は、中国、韓国に次ぐものであり、同窓会の立ち上げが期待されていた。

昨年8月にインドネシアに九大のランチオフィスが開設されたのをきっかけとし、初代ランチオフィス所長の内野健一九大特任教授と留学生OB有志が中心となり、今回インドネシア同窓会を立ち上げることとなった。

期待される効果

同窓会設立によりそれを通じたネットワークは、九大との学術あるいは経済分野などでの有機的な連携を深めるための重要な役割を担うことが期待される。

同シンポジウムでは世界レベルの研究成果をアジアから発信していくために、教育システムの開発、教育の質の保証など共通の問題をインドネシアと日本の立場から発言し、将来への緊密な高等教育ネットワークを構築するための議論が行われる。これにより両国の高等教育の双方向の緊密化を図ることが可能となり、さらに九大の掲げるアジア重視戦略を実質的に推し進めることが期待される。

【お問い合わせ】

留学生課留学生交流係 小野 亮一

電話：092-642-2141

FAX：092-642-2144

Mail：r-ono.uok@mbox.nc.kyushu-u.ac.jp